

■ 心房細動への不安の軽減

約2年前に心房細動（不整脈の一種）と診断されましたが、特に痛みはないので、薬も服用していませんでした。自覚症状もないのにカテーテル手術を勧められています。心配で今日は思いきってヒーリングルームがあると聞いて伺いました。祈っていただくととも心が穏やかになりました。クリスチャンではないのですが、神さまの存在を感じました。ありがとうございました。K Yさん

■ 心臓が楽に

心臓がしめつけられる感じがして肩も重く朝起きると体中が痛んだため、お祈りを願いました。しめつけられて苦しかった心臓が楽になるのを感じました。ありがとうございました。K Aさん

■ 二日酔いが消えました

今日は二日酔いがかかなり辛くてヒーリングルームにきてしまいました。祈り手の方々が手を置いて祈ってくると身体が熱くなり、二日酔いの状況は、全て癒やされました。ハレルヤ！神様、ありがとうございました。

S Tさん

■ 祈ってもらって体中が熱く

横紋筋融解症（筋肉痛の強い症状、手足のしびれ、倦怠感で数日起きれない）の症状が再燃し始めていました。医師からは安静にしているように言われています。祈りの最中に手がビリビリして、熱い液体が両手に流れているような感じがしました。

Oさん

■ 不整脈によるストレスが0に

心臓に不整脈があります。みぞおちに圧迫感があって何回も発作が起きるので、外出を控えていましたが、思い切って今日ヒーリングルームに伺いました。心の中にあった不安な気持ちもなくなり、この症状によるストレスが0になりました。祈って頂けた事を感謝します。はじめてのヒーリングルームで癒しを受けられたことに深く感謝します。本当にありがとうございました。S Kさん

■ 神様が癒してくださるという信仰が増し加わった！

娘の心臓に小さい穴があいていて医者から手術を勧められています。娘も私も不安で不安で仕方ありませんでした。不安な気持ちを手放すお祈りをして頂くと、心に平安と希望が与えられました。私の信仰によって娘の心臓に奇跡が与えられることを握りしめました。

主が全力で奇跡を与えて下さると、確信することが出来ました。ハレルヤ感謝します！

■ 自分を赦せるようになってきた！

毎週、心を込めて祈って頂いた事に大変感謝しています。

生きていく上で大変な不安感の中にいました。神様を感じたい。自己肯定したい、が強い願いでした。

今振り返ると、一ヶ月前より、かなり自分を認め、許せるようになってきています。

まだ完全に神様を感じるのには難しいですが、神様に祈る時間が前より取れ、神様に感謝することが出来るようになりました。

■ 同じ聖書のみことばを何度も示され、神様からの明確なメッセージを受け取った！

目の前の試練が続く中、どうしても敵からの攻撃に対して自分の御国の identity を保つことが難しかったのですが、毎回皆さまに一致してお祈りをして頂き、また、同じ箇所の聖句を続けて示されることで、神様からのメッセージとして自分に深く刻む助けになりました。

毎週示された聖句を握りしめ、不意に起こる目の前の状況に対して心の平安を保ち、一度落ちても上がることができ、自分が徐々に強められてきているのを感じています。

■ 神様に祈り続け、ブレイクスルーを体験！

先日、ヒーリングルームで死の霊からの解放の祈りをして頂いた後、しばらく涙と咳が出て、悪いものが出て行った感じがしました。

その後、「ずっとイエス様と共に山を登って来ましたが、もうすぐ頂上に辿り着いて、

清々しい風を感じながら景色全体を見渡し、降りて行くイメージが見えました。」という預言をいただき、とても励まされました。

30年間ずっと自分を憎み、また人生に疲れ、ひきこもりになっていましたが、ペンテコステの日にヒーリングルームで祈って頂いたら、神様の愛を感じ、涙が止まりませんでした。ブレイクスルーが起こり、燃え尽き状態から解放されました！神様が私から離れないでいて下さることに感謝しています。